



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL SIGLO
DURANGO

15/12/2022

REGIONALES



Por meningitis, 45 hijos han quedado en la orfandad en Durango

Se tiene registro en Durango de 43 huérfanos de madre y dos de padre, a consecuencia de los fallecimientos por meningitis, con base en la última actualización correspondiente al martes 13 de diciembre. A consecuencia de los 23 fallecimientos que se han registrado, quedaron 45 hijos en la orfandad, de los cuales, 42 son menores de edad y tres mayores de 18 años.

<https://www.elsiglodurango.com.mx/noticia/2022/por-meningitis-45-hijos-han-quedaado-en-la-orfandad-en-durango.html>